



El Circuit Andorra Pas de la Casa y el Trofeo Andros volverán a reencontrarse

Andorra Turisme y Hiper Pas apoyarán económicamente al Automóvil Club, que repetirá como organizador y patrocinador

El Trofeo Andros 2017 llegará a las instalaciones del Circuit Andorra Pas de la Casa una semana más tarde a lo que ha sido habitual en las últimas ediciones. El *meeting*, tercero este año del certamen organizado por 2MO, se disputará los días 16 y 17 de Diciembre.

El calendario de la temporada 2017/18 mantiene los 7 *meeting* habituales con 13 carreras que sumarán en la clasificación provisional del trofeo. Como manda la tradición, todo se iniciará en Val Thorens el primer fin de semana de setiembre. Así pues, cuando los equipos lleguen a Andorra habrán disputado carreras y ya se tendrá una idea de quien marca el ritmo en la presente edición de l'Andros.

Después de la buena acogida que tuvo por parte de todas las partes implicadas, trasladar toda la actividad de la pista a la franja horaria de tarde, el Automóvil Club ha decidido mantener este *timing* horario. Los motores de los vehículos del certamen liderado por Max Mammers, y de los que se disputan de manera paralela, empezaran a rugir en las instalaciones del Port d'Envalira el viernes (día 15) a partir de las 15.00 horas. Se disputarán, de manera consecutiva, las diferentes mangas de los trofeos mencionados, hasta completar la primera carrera del *meeting*.

A partir de las 15.45 horas del sábado día 16, se correrá la segunda de las pruebas previstas en el programa del Trofeo Andros 2017 en Andorra.

Los horarios se deberán cumplir con rigurosidad, buena parte de los *meeting*, incluidos los podios, se emitirán en directo por la cadena l'Equipe

Los protagonistas en la pista del Circuit Andorra, a parte de los vehículos del Andros (Silhouettes), serán los vehículos eléctricos que disputarán el ENEDIS Trophée Andros Electrique y los motards que lucharán por la AMV Cup.

Equipos de renombre, tanto en el mundo de los rallys como en el rallycross, han hecho oficial su participación en la presente edición del Trofeo Andros. Como es el caso de Sainteloc, Dubourg o CMR.

La presencia de pilotos andorranos sobre el hielo de la pista del Circuit Andorra, puede repetirse un en las mangas de la AMV Cup. 2MO pone a disposición de la organización 4 *wild-cards*.

Para acceder a las instalaciones del Circuit Andorra y tener la opción de observar de cerca el trabajo de los equipos en el *paddock*, los aficionados podrán adquirir, por 25 euros, un *ticket* en la entrada del mismo recinto o reservarlo en el Automóvil Club de Andorra o en los comercios del Pas de la Casa.

Los clientes de Gasopas se ahorrarán 5 euros, al presentar el vale descuento que se les entregará al repostar en su estación de servicio mientras que, **para los socios del Automóvil Club de Andorra, el acceso será gratuito.**

La cuenta atrás para el evento que cerrará la actividad, de la presente temporada, en el Circuit Andorra Pas de la Casa ha empezado. El Automóvil Club, con el soporte de Andorra Turismo y Hiper Pas, no escatimarán esfuerzos para que la cita andorrana del Andros 17/18 repita, incluso supere, el éxito de ediciones anteriores.

Servicio de prensa.

